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Вышедший в «Калининград-
ской правде» 28 марта мате-
риал «Кластер русского хок-
кея», в котором было расска-
зано о проблемах развития 
хоккея с мячом в Королёве, 
не оставил равнодушными 
жителей наукограда. Лейтмо-
тив многочисленных откли-
ков, поступивших в адрес Фе-
дерации хоккея с мячом на-
шего города, один — Королё-
ву крайне необходим совре-
менный крытый стадион с 
искусственным льдом.

Недавно председатель Коми-
тета по физической культуре, 
спорту и туризму Администра-
ции г. о. Королёв Владимир Саль-
ковский заявил, что руковод-
ство города вплотную озаботи-
лось решением данной проб-
лемы. Как известно, существует 
проект строительства на месте 
стадиона «Вымпел» крытой аре-
ны для хоккея с мячом, который 
ещё в прошлом году должен 
был пройти государственную 
экспертизу. К сожалению, преж-
ние руководители спорткоми-
тета эту задачу не выполнили, 
хотя средства в городском бюд-
жете на эти цели были заплани-
рованы. Теперь предстоит изы-
скать дополнительные средства 
для прохождения экспертизы, 
причём сделать это необходи-

Дорожная карта 
русского хоккея

мо до 1 октября нынешнего го-
да — такое поручение получено 
из Администрации Президента 
Российской Федерации. В слу-
чае положительного решения 
экспертизы долгожданный ста-
дион будет построен к 2018 го-
ду.

* * *
Однако возведением совре-

менной арены всех проблем 
развития хоккея с мячом в Ко-
ролёве не решить — что тол-
ку от неё, если не будет строй-
ной системы развития хоккея 
с мячом и подготовки кадров? 
Именно этим и озаботился соз-
данный при городской Федера-
ции хоккея с мячом Обществен-
ный совет по развитию хоккея 
с мячом в Королёве. Обобщив 
и систематизировав отклики 
и предложения горожан, пред-
ставители Общественного со-
вета Анатолий Каменский и 
Владимир Юрин инициировали 
встречу с Владимиром Сальков-
ским и директором МБОУ ДОД 
ДЮСШ «СК «Вымпел» Еленой 
Тимошенковой. Самое актив-
ное участие в разговоре при-
нял и специально приехавший 
на встречу вице-президент Фе-
дерации хоккея с мячом России 
Сергей Мяус. 

Итогом многочасовой дис-
куссии стало решение о выра-
ботке единого плана развития 
хоккея с мячом в Королёве, ре-
ализацией которого будут за-

ниматься не только обществен-
ные организации, но и властные 
структуры города. Самым жар-
ким получилось обсуждение 
ключевого вопроса о преобразо-
вании отделения хоккея с мячом 
ДЮСШ «СК «Вымпел» в отделе-
ние хоккея с мячом вновь соз-
даваемой городской СДЮСШОР. 
Сергей Мяус довёл до сведения 
участников собрания инфор-
мацию о том, что, согласно ут-
верждённой министром спорта 
РФ Виталием Мутко программе 
«Развитие хоккея с мячом в Рос-
сийской Федерации до 2020 го-
да», Московская область вклю-
чена в перечень базовых реги-
онов развития хоккея с мячом, 
а города, чьи команды выступа-
ют в супер- и высшей лиге чем-
пионата России, обязаны иметь 
СДЮСШОР по хоккею с мячом. 
К счастью, консенсус был най-
ден и в этом вопросе.

Таким образом, общим ито-
гом встречи стала договорён-
ность о выработке так называе-
мой «Дорожной карты развития 
хоккея с мячом в городе Коро-
лёве на 2015–2018 годы», соглас-
но которой к 2018 году должны 
будут созданы многоступенча-
тая система подготовки кадров 
для хоккея с мячом и необходи-
мая для этого инфраструктура. В 
программе будет предусмотрена 
персональная ответственность 
за результат всех участников 
процесса — юных спортсменов, 
их родителей, тренеров, руково-
дителей и сотрудников городско-
го спорткомитета, ДЮСШ, хок-
кейного клуба «Вымпел» и город-
ской Федерации хоккея с мячом.

* * *
Безусловно, данная програм-

ма не может быть выполнена 
только усилиями общественных 
организаций и частного бизне-

са — необходима серьёзная под-
держка со стороны городской 
Администрации и градообразу-
ющих предприятий. Будем наде-
яться, что эти структуры так же 
активно включатся в процесс и 
вспомнят о том, что и от них за-
висит, какими станут наши дети 
— здоровыми, образованными, 
патриотичными членами обще-
ства или же апатичными инди-
видуумами с потребительским 
отношением к жизни.

Федерация хоккея с мячом 
города надеется, что и на этот 
раз читатели не останутся в 
стороне от обсуждаемой про-
блемы и выскажут свои поже-
лания, которые можно отправ-
лять на её электронную почту: 
korolev-bandy@hotmail.com. 
Только совместными усилиями 
возможно вывести развитие 
хоккея с мячом в нашем городе 
на более высокий уровень.
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Стадион «Вымпел». Акция в поддержку идеи строительства нового спортивного комплекса. Февраль 2015 г.

АНДРЕЙ МИТРОХИН, ПРЕСС-АТТАШЕ ФЕДЕРАЦИИ 
ФУТБОЛА ГОРОДА КОРОЛЁВА

Близится лето, а это значит, что 
наступает пора пляжного футбо-
ла. Королёвские любители это-
го вида спорта смогут померяться 
силами в городском первенстве. 
Своё мастерство они продемон-
стрируют на специальной пло-
щадке, которая находится на ста-
дионе «Металлист».

Флагман королёвского пляжного 
футбола команда «Элмонт» в этом го-
ду будет выступать в суперлиге чем-
пионата России. Коллектив, ведомый 
Ильёй Куренковым, основательно 
подготовился к своей первой супер-
лиге. За плечами королёвцев уверен-
ная квалификация и достойная игра 
в Кубке России. Трёх побед в Анапе, 
где проводился Кубок России, «Эл-
монту» вполне хватило, чтобы ока-
заться в элите российского пляжного 
футбола. Пропуск в высший дивизи-
он был завоёван в поединке с коман-
дой ЦСКА, где наши футболисты по-
бедили в дополнительное время. Ко-
манда тренировалась зимой, в только 
построенном крытом пляжном ком-
плексе Карачарово в Москве. Тре-
нерский штаб провёл сборы в Санкт-
Петербурге, где королёвский клуб 
принял участие в международном 
турнире «Открытая бич-сокер ли-
га-2015» (см. фото).

Костяк команды составляют жи-
тели Королёва и близлежащих го-
родов. Рекордсменом по количе-
ству игр, проведённых за клуб, явля-

Пляжный футбол

Мяч на песке

ется вратарь команды Игорь Кирьянов, 
знакомый нам по выступлениям в ми-
ни-футбольном чемпионате города. Не-
обходимо отметить, что вратарская ли-
ния команды своим уровнем сопостави-
ма с лучшими клубами суперлиги. В за-
щите за «Элмонт» выступает Владимир 
Кузьмин, игравший за «Металлист». Есть 
в команде и легионеры. Укрепить её для 
выступления в суперлиге были призва-
ны украинец Виталий Сидоренко и бело-
рус Вадим Бокач. Перспективным транс-
фером признан переход из московского 
«Динамо» нападающего Ивана Востри-
кова. Большие надежды возлагаются и 
на его партнёра по нападению Антона 
Калошина, который показал свои незау-
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В королёвском доме-интернате для 
престарелых и инвалидов «Дом вете-
ранов» состоялся фестиваль спорта, 
посвящённый 70-й годовщине Победы 
в Великой Отечественной войне. Его 
организовал Комитет по физической 
культуре, спорту и туризму Админи-
страции Королёва.

Председатель горспорткомитета 
Владимир Сальковский горячо попри-
ветствовал ветеранов и выразил им 
глубокое уважение за Великую Побе-
ду, которую они приближали своими 
ратными делами и трудом в тылу. Вла-
димир Иванович поблагодарил Ивана 
Васильевича Тупикина, которому идёт 
102-й год, за доблесть и мужество, про-
явленные в годы Великой Отечествен-
ной войны. Со словами благодарности 
выступила директор «Дома ветеранов» 
Инна Шутова. Не остались в стороне и 
дети из Центра творческого развития 
и гуманитарного образования «Гармо-
ния». Юные дарования прочитали сти-
хи и спели песни о Великой Победе. 

В рамках фестиваля прошли сорев-
нования по шахматам, шашкам, мета-
нию колец и боччу. Игра боччу (летний 
аналог кёрлинга) проходила очень ув-
лекательно. Участники её финала шли 
вровень по очкам, и, наверное, спра-
ведливо, что игра завершилась ничьей. 

Все участники фестиваля были на-
граждены грамотами и памятны-
ми призами от горспорткомитета. По 
окончании мероприятия организаторы 
и участники собрались за столом для 
совместного чаепития и воспоминаний 
о нелёгких военных буднях. 

По материалам горспорткомитета

Фестиваль 
спорта

рядные бомбардирские качества на Куб-
ке России.

Свои первые игры королёвские футбо-
листы проведут в Санкт-Петербурге, где 
состоится первый этап Первенства супер-
лиги. «Элмонт» встретится с ПФК «Дина-
мо» (Москва). Затем его соперниками бу-
дут команды «Джокер» из Новосибирска, 
московские «Локомотив», «Строгино» и 
ЦСКА. 

Специалисты прогнозируют «Элмон-
ту» не менее шести набранных очков по 
итогам санкт-петербургского этапа. По-
желаем удачи нашим землякам!

При написании статьи использованы ма-
териалы с сайта http://beachsoccerrussia.ru


